



あけまして  
おめでとうございます



## さあ、三学期の始まりです！

今日から三学期の始まりです。朝から子どもたちの「おはようございます。」「明けましておめでとうございます。」と元気なあいさつが学校に響き渡ります。

始業式では、束の間の休息を挟み、心新たに登校してきた子どもたちの目が輝いて見え、充実した冬休みだったことをうかがわせてくれました。「何か冬休みに頑張ったことはありますか？」と尋ねると「なわとびを頑張った」「字を丁寧に書くようにした」「自転車に乗れるようになった」と元気に発表してくれました。とても嬉しい気持ちになりました。

さて、「1月は行く」「2月は逃げる」「3月は去る」と言われるように、あっという間に過ぎ去っていく3学期は、短いながらも、1年間の総仕上げをしたり、来るべき進級に向けて様々な面で準備を整えたりしなければならない大切な時期です。3学期は1年間の終わりではなく、次の学年に向けたスタートです。今の学年で成長したところはどこか？まだできていない取り組むべき課題は何か？一人一人が自分自身を見つめ直し、自らの目標をしっかりと持って、大きく成長して欲しいと思います。

また、新型コロナウイルスの感染者数もニュースによると年末年始が明けて急増している状況のようです。学校としては引き続き感染対策をしっかりと行いながら、子どもたちがのより良く成長できるよう尽力していきますので、三学期も保護者・地域の皆様の温かいご支援・ご協力よろしくお願い致します。



## ゆるやかなる学期のスタート！

北陵中学校ブロック（北陵中・岡豊小・久礼田小・国府小・奈路小・白木谷小）では子どもたちの心身の安全面や学校への順応性、また、教員のゆとりと子どもたちに向き合う時間の増加を考え「ゆるやかなる学期」のスタートを実施しています。

今週いっぱい給食を食べて本日と明日は13:40、12日と13日は14:00に下校となっていますので、どうぞよろしくをお願いします。



## すっきり！きれいになりました！

南国市教育委員会のからの委託により、今年も左右山の村井翠香園さんが、お正月明け早々の4日から3日間かけて学校の樹木剪定を行ってくださいました。

おかげさまで、運動場や校門入り口、体育館周辺の木々が見事にすっきりと美しくなりました。年明けにふさわしく、新たな気持ちで3学期を迎えることができます。

ありがとうございました。

